

**Carlos María Alcover de la Hera, Defensor Universitario de la
Universidad Rey Juan Carlos (Madrid),**

Desea comunicar que tras haber recibido por parte de la Junta de Personal Docente e Investigador de la URJC información sobre el Manifiesto de la Plataforma Estatal de Profesores de Escuela Universitaria, en el que se solicita la integración de los actuales Profesores Titulares de Escuela Universitaria que posean o adquieran el grado de Doctor en sus propias plazas en el cuerpo de Profesores Titulares de Universidad, y con el objetivo de solucionar los diversos perjuicios derivados de la posición en que queda el cuerpo de TEU tras la entrada en vigor de la LOU,

APOYA la mencionada reivindicación de la Plataforma Estatal de Profesores Titulares de Escuela Universitaria, y se pone a disposición de este colectivo para cualquier asunto en el que pueda resultar de alguna utilidad.

Móstoles (Madrid), 7 de junio de 2005




Carlos María Alcover de la Hera
Defensor Universitario